
 
 

 
Gemeinderatssitzung am 10. Mai 2012 

 
Ftl. Zl Fraktion Gemeinderat/rätin Fragetext Stadtsenatsreferent/in 

 
1 

 
BZÖ  

 
GR. Georg Schröck 
  

 
Koordiniertes und rechtzeitiges Zusammenarbeiten am 
Stadtentwicklungskonzept 
 
Wie werden Sie vorgehen, um innerhalb Ihrer 
Ressortzuständigkeit ein koordiniertes und rechtzeitiges 
Zusammenarbeiten der zuständigen Stellen zu gewährleisten? 
 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

 
2 

 
Parteilos 

 
GR. Mag. Gerhard Mariacher 

 
Entfall von Einnahmen aus Parkgebühren durch 
FalschparkerInnen mit nicht österreichischem Kfz-
Kennzeichen 
 
Welcher geldmäßige Betrag (in Euro) aus fälligen 
Verwaltungsstrafen wegen Falschparkens in Graz durch 
ausländische Kfz-LenkerInnen konnte in den einzelnen Jahren 
des Beobachtungszeitraumes 2008 bis einschließlich 2011 nicht 
eingebracht werden?  

 
Bgm.-Stv.in Lisa Rücker 

 
3 

 
ÖVP 

 
GR.in Gerda Gesek 

 
Haltestelle vor dem Schloss Eggenberg 
 
Bist du bereit, unter Einbeziehung dieser Gegebenheiten vor 
bzw. im Bereich des Schlosses Eggenberg eine Haltestelle in 
Erwägung zu ziehen – unter der Streckenführung der Linie 62: 
EggenbergerAllee/Schloßstraße/Georgigasse/Algersdorfer 
Straße? 

 
Bgm.-Stv.in Lisa Rücker 
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4 

 
SPÖ 

 
GR. Karl-Heinz Herper 

 
Eingetragene Partnerschaften 
 
Bist du bereit, deine Position zu überdenken, dass im 
Trauungssaal keine eingetragenen Partnerschaften geschlossen 
werden dürfen? 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

 
5 

 
Grüne 

 
GR.in Mag.a Andrea Pavlovec-
Meixner 

 
Zentraler Speicherkanal – Kostenbeteiligung Estag 
 
Mit welchem finanziellen Beitrag würde sich die Estag an der 
Verlängerung des Zentralen Speicherkanals bis zur 
Radetzkybrücke beteiligen? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
6 

 
KPÖ 

 
GR. Christian Sikora 

 
Graz Holding – Schwimmbäder: Senkung der Bädertarife 
 
Was haben Sie aufgrund der in dieser Gemeinderatsperiode 
von mehreren Fraktionen eingebrachten Initiativen zur Senkung 
und Vereinheitlichung der Bädertarife unternommen? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
7 

 
FPÖ 

 
GR. Christoph Hötzl 

 
Parkplatzreduktion Innenstadt und gesamtes Stadtgebiet 
 
Wie viele Stellplätze für Kfz wurden während Ihrer Amtszeit in 
den blauen und grünen Zonen sowie in nicht 
gebührenpflichtigen Straßenzügen im gesamten Stadtgebiet, 
speziell aber im Bezirk Innere Stadt, aufgelassen bzw. durch 
diverse Baumaßnahmen einem anderen Zweck zugeführt? 

 
Bgm.-Stv.in Lisa Rücker 

 
8 

 
BZÖ 

 
GR. Gerald Grosz 

 
Verhandlungsstand in der Causa Reininghaus 
 
Wie ist der derzeitige Verhandlungsstand rund um die 
Entwicklung und den möglichen Ankauf der 
Reininghausgründe?  

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 
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9 

 
ÖVP 

 
GR. Kurt Hohensinner 

 
Impfwesen der Stadt Graz 
 
Welche strukturellen Verbesserungen konnte das 
Gesundheitsamt erzielen bzw. mit welchen Selbstkosten hat die 
Stadt derzeit pro Impfung (inkl. Administration) zu rechnen? 
 

 
StR. Michael Grossmann 

 
10 

 
Grüne 

 
GR.in Mag.a Daniela Grabe 

 
Erinnerungskultur/Projekt Stolpersteine  
 
Wie ist der aktuelle Stand Ihrer Planungen zur Realisierung von 
Projekten zur Erinnerung an WiderstandskämpferInnen und 
Verfolgte des Nationalsozialismus, wie beispielsweise das 
Projekt “Stolpersteine” des Kölner Künstlers Gunter Demnig, 
dessen Umsetzung von uns bereits im September 2009 
angeregt wurde?  
 

 
StR. Michael Grossmann 

 
11 

 
KPÖ 

 
GR. Manfred Eber 

 
Wickenburggasse 
 
Welche Überlegungen zur Aufwertung des Wohnumfeldes in 
der Wickenburggasse gibt es? 
 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

 
12 

 
FPÖ 

 
GR. Ing. Roland Lohr 

 
Park- und Stellplatzkonzept Studentenheim Neutorgasse 
 
Welche Maßnahmen werden Sie im Rahmen Ihrer 
Ressortzuständigkeit ergreifen, um das zu erwartende 
Mehraufkommen von privaten Kfz an gegenständlicher 
Örtlichkeit zu bewältigen? 
 
 

 
Bgm.-Stv.in Lisa Rücker 
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13 

 
FPÖ 

 
GR. Mag. Harald Korschelt 

 
Kunsthaus/Steigerung der Besucherzahl 
 
Welche Aktivitäten sind von Ihrer Seite geplant, um das 
Kunsthaus besser zu beleben und vor allem um mehr Besucher 
zum Besuch des Kunsthauses zu bewegen? 

 
StR. Michael Grossmann 

 
14 

 
FPÖ 

 
GR.in Ingrid Benedik 

 
Glacisstraße – Baumschnitt während der Hauptverkehrszeit 
 
Sind Sie bereit, im Rahmen Ihrer Ressortzuständigkeit die 
Abteilung für Grünraum und Gewässer anzuweisen, künftig für 
derartige Maßnahmen einen günstigeren Zeitpunkt zu wählen? 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

 
 

 


	F R A G E S T U N D E
	Ftl. Zl

